
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do PCP tomou conhecimento das preocupações manifestadas pelos

trabalhadores da SOFLUSA, relativamente à perspetiva que está colocada de alteração das

lotações dos navios, dos atuais 600 lugares numa primeira fase para os 700 e depois 800.

De acordo com os alertas que nos foram transmitidos, já estará a ser preparada a montagem

dos bancos, assim como o reforço dos meios de salvamento, incluindo mais duas jangadas

pneumáticas, o que suscita uma série de questões e preocupações.

Assim, ao abrigo da alínea d) do artigo 156.º da Constituição e nos termos e para os efeitos do

artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, solicitamos ao Governo os seguintes

esclarecimentos:

Confirma-se que está a ser preparado o aumento da lotação dos navios da SOFLUSA?1.

Que estudos são o fundamento para esta decisão, no que concerne a estabilidade,

flutuabilidade e estrutura dos navios?

2.

Que articulação está a ser feita, no contexto atual, com a Direção Geral da Saúde?3.

A confirmar-se esta perspetiva, quais as suas implicações em matérias como a localização

das cadeiras e das jangadas pneumáticas, procedimentos de desembarque e tarefas dos

tripulantes?

4.

Vão ser instalados sistemas de climatização nos navios para assegurar o conforto dos

passageiros a bordo?

5.

Vai ou não ser necessária a contratação de novos tripulantes, para além da urgente

reposição dos que já faltam?

6.

Palácio de São Bento, 30 de setembro de 2020

Deputado(a)s

BRUNO DIAS(PCP)

PAULA SANTOS(PCP)



____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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